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As dez horas e trinta minutos do dia quatro de abril de dois mil e onze, realizou-se 
a nonagésima terceira reunião do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em 
Engenharia Elétrica, na sala de reuniões do Departamento de Engenharia Elétrica, 
Centro Politécnico, Curitiba, Paraná. A reunião foi presidida pelo Coordenador do 
Programa, Professor Evelio Martín García Fernández e assistida pelos 
representantes docentes: Thelma S.P. Fernandes; Gustavo Henrique da Costa 
Oliveira, Oscar da Costa Gouveia Filho e Wilson Arnaldo Artuzi Jr.. Primeiro 
assunto de pauta: Aprovação da ata da 92ª Reunião. Foi aprovada por 
unanimidade. Segundo assunto de pauta: Aprovação de data e banca para 
Defesa de Dissertação – Felipe Gabriel de Mello Elias – Com a carta de 
pedido de aprovação, um exemplar da dissertação intitulada “Construção de 
Códigos LDPC Otimizados para Canais com Desvanecimento Nakagami-
m”; Currículo Lattes atualizado do integrante externo da banca, conforme 
exigência do regulamento Geral do PPGEE, a plenária avaliou o pedido e aprovou a 
data do dia 28 de abril de 2011, às 09:00 horas e a banca com os seguintes 
Professores Doutores: Prof. Dr. Evelio Martín García Fernández (Orientador-
UFPR); Prof. Dr. Alexandre Raso Aoki (UFPR) Prof. Dr. Carlos Marcelo Pedroso 
(Demec - UFPR) e Prof. Dr. Marcelo Pellenz(PUC/PR). Terceiro assunto de 
pauta: Solicitação de troca de Co-Orientador do trabalho de dissertação 
do aluno Marlus Chala. A Orientadora do aluno, Profª Elizete Maria Lourenço, 
solicita a troca do atual co-orientador Prof. Dr. Antonio Simões Costa(UFSC) para a 
Profª Drª Wadaed Uturbay Costa(UFSC). O pedido foi aprovado por unanimidade. 
Quarto assunto de pauta: Convalidação de disciplinas: Luiz Phelipe 
Denardin Cecato.  Com a carta de pedido de aprovação; declaração de 
aprovação emitida pelo Programa de Pós-Graduação em Engenharia Elétrica na 
UFSC nas disciplinas Gerenciamento pelo Lado da Demanda – 45 horas/aula – 03 
créditos e conceito B, a plenária aprovou a equivalência nas disciplinas: TE 744 –
Tópicos Avançados em Sistemas de Energia - 45 horas/aula – 03 créditos ; 
Aspectos Estatísticos de Controle de Sistemas de Potência – conceito A :TE 746 –
Tópicos Avançados em Sistemas Eletrônicos – 45 horas/aula – 03 créditos e 
Análise de Segurança em Sistemas de Potência – conceito B: TE 747 – Métodos 
Avançados em Sistemas Eletrônicos – 45 horas/aula – 03 créditos.  Quinto 
assunto de pauta: Mudança de Projeto de Dissertação – Ricardo Rodrigo 
Wolf Cruz. O pedido foi aprovado por unanimidade. Sexto assunto de pauta: 
Aprovação de Projeto FDA. O Coordenador faz a apresentação do Projeto 
intitulado “Aquisição de Software para Modelagem e Otimização de 
Sistemas de Engenharia Elétrica de Grande Porte”, tendo como Coordenador 
o Prof. Dr. Clodomiro Unsihuay-Vila. O projeto foi concebido com o objetivo de 



implantar laboratórios didáticos e de Pesquisa e Ensino através da aquisição do 
software de modelagem e otimização denominado GAMS e suprir as necessidades 
de infra-estrutura de laboratórios de simulação computacional para sistemas de 
energia elétrica de grande porte. Após discussão, o projeto foi aprovado por 
unanimidade. Sétimo assunto de pauta - Instauração de grupo de trabalho 
para desenvolver o Planejamento estratégico do PPGEE. A plenária indicou 
os professores Elizete Maria Lourenço, Wilsin Arnaldo Artuzi Junior e Gustavo 
Henrique da Costa Oliveira para comporem o grupo de trabalho. Oitavo assunto 
de pauta – Definição de Critérios para a produção bibliográfica dos 
alunos do PPGEE. Decidiu-se que os critérios serão formalizados como Resolução 
e serão válidos para os alunos que ingressaram no Programa a partir do ano de 
2010. Assuntos Gerais: O Coordenador informa o cancelamento das bolsas das 
alunas Camilla Alves da Silva, orientada do Prof. Horácio Tertuliano e Marina 
H.K.R. Matielli, orientada do Prof. Cesar Augusto Dartora. Não havendo mais 
informes e solicitações, a reunião foi encerrada. Curitiba, 04 de abril de 2011. 
     
 

 
 


